



Parti socialiste suisse
Antenne Bruxelles

PS international antenne Bruxelles

26 juin 2015

Présentation

Bruxelles — siège d'une multitude d'institutions européennes et internationales et lieu d'influence sur l'Europe — accueille nombre de citoyennes, citoyens et organisations suisses, notamment celles et ceux qui se consacrent à l'Europe ou qui agissent avec des partenaires européens. L'antenne bruxelloise du PS suisse international a été fondée en 2015 pour favoriser la participation des Suisses et Suissesse de l'étranger en Belgique à la politique et, en particulier, à l'intensification des relations entre la Suisse, la Belgique et l'Europe. Ses membres se rencontrent régulièrement et organisent des événements traitant de thèmes d'actualité. L'antenne est également un podium socialiste en faveur d'un renforcement des liens entre la Suisse, la Belgique et l'Europe et pour une meilleure implication de la Suisse en Europe. L'antenne bruxelloise travaille de concert avec d'autres partenaires suisses, belges et européens, notamment :

- Le Parti socialiste suisse (PS suisse) www.sp-ps.ch
- Le nouveau mouvement européen suisse (NoMES) www.europa.ch
- Les partis socialistes belges : Parti socialiste (PS) www.ps.be et le Socialistische Partij Anders (SP.a) www.s-p-a.be
- Le Parti socialiste européen (PSE) www.pes.eu

Concrètement, nous offrons :

- À nos membres, des réunions régulières ;
- Aux socialistes et sympathisants de Bruxelles, des événements réguliers sur des thèmes suisses, belges – et européens ;
- Aux membres du PS suisse, un soutien pour leurs réflexions sur des questions européennes et pour des prises de contact avec les institutions belges et européennes.

Pour obtenir plus d'informations, ou pour rejoindre l'antenne bruxelloise :

antenne.bruxelles@pssuisse.ch

* * * * *